

Thema: Prater Wien

Autor:



WIENER WIESEN

Wenn die Wiener Wiesn am 23. September 2011 zehn Festtage lang ihre Premiere feiert, dann tut sie das in prominenter Lage: auf dem Areal der Kaiserwiese in direkter Nachbarschaft zum Prater und unter dem Wahrzeichen der Hauptstadt, dem Riesenrad. Egal, ob Sie die Wiener

Wiesn im charmanten Wein-, Kaiser- oder in einem der beiden traditionellen Bierzelte erleben werden: Das Festherz schlägt bei uns – typisch Wien eben – rot-weiß-rot.

23.09. – 02.10. Wiener Wiesn